

## **Le Major Général, Mohammed Bin Saïd al Mughaidi, nommé Secrétaire Général de la Coalition Islamique**



Son Excellence le Major Général Mohammed Bin Saïd Al-Mughaidi a été nommé Secrétaire Général de la Coalition Islamique Militaire pour Combattre le Terrorisme, comme successeur de son Excellence l'ancien Secrétaire Général, qui était chargé de la CIMCT, le Lt. Général Abdulelah bin Othman Al-Saleh, qui vient de terminer son mandat.

Le nouveau Secrétaire Général a inspecté les différents services du Centre de la Coalition dans le cadre d'une visite guidée, accompagné du Lt. Général Abdulelah Al-Saleh. Il a par ailleurs rencontré le Commandant Militaire, le Général Rachel Shareef, qui a souhaité la bienvenue au nouveau Secrétaire Général et lui a transmis ses vœux de succès dans son nouveau poste.

Le Secrétaire Général joue un rôle central et dynamique dans les travaux de la Coalition puisqu'il dirige l'équipe de travail du Secrétariat Général ainsi que le Centre de la Coalition, en vue d'atteindre les objectifs de la CIMCT, qui adopte une action institutionnelle basée sur une stratégie globale comprenant la formulation de solutions régionales et locales ainsi que d'initiatives réalistes dont les pays musulmans et les organisations internationales participent à l'élaboration et la mise en œuvre pour lutter contre le terrorisme à tous les niveaux, fermement et à un rythme bien étudié.



Le Major Général Al-Mughaidi avait servi dans l'Armée de Terre Royale Saoudienne, et a occupé plusieurs postes où il a reçu un certain nombre de décorations, notamment la Médaille de l'Ordre du Roi Faysal de troisième degré par Décret royal, en Septembre 2018, pour ses actes au service des Forces Armées lors de l'opération « Tempête Décisive » et « Restaurer l'Espoir ».

Avant d'être nommé à la tête du Centre de la Coalition en tant que Secrétaire Général, le Major Général Mohammed Bin Saïd al-Mughaidi a occupé le poste de Chef de la Commission du Renseignement et de la Sécurité des Forces Terrestres Royales Saoudiennes. En Février 2018, il a présidé la partie saoudienne dans la médiation conjointe Saoudienne-émiratienne entre le Gouvernement Yéménite et les forces du Mouvement du Sud.